
Commune de Moret-Loing-et-Orvanne 

Comité citoyen d'Episy 

Réunion du samedi 11 décembre 2021 
 

Etaient présents : 

 
Pour la mairie : 

− Katell Gaudin, adjointe enfance et jeunesse, maire déléguée d'Episy ; 

− Olivier Théot, conseiller délégué Comités citoyens ; 

− Pascale Lelot-Berdier, conseillère municipale. 

 

Membres du comité citoyen d'Episy : 

Angeline Olivan, Anne-Hélène Lataste, Lison Leroy, Nadine Audat, Alexandre Zenerino, Marie- 

Christine Laya. 

 

 Informations vie municipale (K. Gaudin) 

 
• Le trottoir, gauche en sortant, route de Villecerf a été revêtu , à partir de l'intersection avec 

la Grande Rue, sur quelques dizaines de mètres. 

Le local poubelles, situé rue des Marronniers, a été fermé, compte tenu de son utilisation parasite 

par des tiers. 

Katell rappelle que le service « Allo déchets » du SMICTOM permet de faire évacuer des 

encombrants, moyennant la somme de 10 € / m3. 

• L'application « Geev » met en relation des particuliers pour donner des biens devenus 

inutiles.Il existe également une recyclerie à Vernou-La-Celle-sur-Seine, accessible aux 

habitants d'Episy. 

• Le container, dédié à la collecte des vêtements, a été déplacé depuis le chemin de la vallée 

droite à coté du local poubelles rue des Marronniers. 

• La rue basse va faire l'objet d'une dératisation (contrat établi). 

• L’éclairage de la rue des Closeaux nécessite une intervention. 

• L'arbre tombé sur le terrain de football a été débité. 

• Lison Leroy signale la présence de traces d'hydrocarbures dans le ru, situé le long de la rue 

basse, suite à l’inondation du printemps 2016. Les berges sont localement effondrées, 

engendrant un risque de chute d'arbres. 

• Katell informe le comité de l'harmonisation des décorations de fin d'année, sur l'ensemble de 

MLO. 

• Des actes de vandalisme ont été constatés sur la boite à lettres et sur la grille de la mairie 

annexe. Une plainte a été déposée. 

• Gestion différentiée : les zones de tonte vont être modifiées en 2022, compte tenu des 

remarques émises cette année. 

• Dialogue en cours avec Eau de Paris concernant les chutes du Lunain. Une pêche électrique 

va permettre l'identification et le comptage des espèces de poissons situés en amont et en aval 

des chutes. 



2. Commerces 

 
• Travaux en cours à l'intérieur de l'auberge.La réouverture du restaurant serait à 

l'ordre du jour ainsi que la rénovation des pièces d’habitation. La municipalité n'a 

pas été sollicitée à ce jour. L'auberge pourrait éventuellement accueillir un dépôt de 

pain. 

• Un camion pizza viendra à Episy à partir de janvier 2022. 

 

3. Divers 

Olivier Théot évoque l'idée d'une permanence du comité citoyen le samedi matin lors 

de l'ouverture de la mairie annexe 2 fois par mois. 

 

Problème de l'accueil périscolaire en début d 'année scolaire en manque de locaux. 2 

solutions sont envisagées : soit la mise en place d'un local préfabriqué à proximité de 

l'espace sportif, soit l'utilisation d'un bâtiment de la ville de Paris le long du canal..Un 

contact sera pris avec Eau de Paris gestionnaire du bien. 

 

Nadine Audat est désignée référente pour Episy à l'inter comité citoyen. 

 

En ce qui concerne le sondage des équipements sportifs et de loisir , le dépouillement 

est en cours . Pour l'instant dans l'ordre de préférence on trouve la tyrolienne, les aires 

de jeux merisiers -marais , jeux mairie , réfection du terrain de tennis , parcours de 

santé , terrain de pétanque , parcours VTT , et parcours sensoriel . 
 


